2023/10/07 リハビリ部役職者合宿

記載:PT 大渕 裕

今回はグリーンピア大沼で実施しました。

前回は職場の会議室でしたが、非日常の中で話し合いをすることで良いアイディアや議論が促通されるとの狙いで会場を変更しました。

今回のテーマは2つ。

- ①リハビリ部発表会について検討する
- ②リハ部広報活動について検討する

いずれも4月の役職者合宿でリハ部の理念から導きだされた具体的なアクションプランでした。テーマが壮大だったのと、重要なテーマだったので、役職者合宿のテーマとしました。

リハビリ部発表会、広報活動共に『明日から動けるように!!』の所まで決めきる!という到達点まで達することが出来ました。役職者それぞれが色んな角度から発言してくれたので、かなり議論が深まりました。うちの役職者は誇れるスタッフばかりだなと親バカな気持ちになりました。

いずれのテーマも今後実施することでリハ部を支える大きな活動になりそうです!!今回の議論を基にしっかりと行動につなぐ!!頑張っていきたいと思います。

参加していただいた役職者の皆様お疲れさまでした。

また現場を守っていただいたスタッフの皆様、ありがとうございました!!



